
 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Hornstorf  

vom 04.04.2024 

 
Top 9 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen 
 
Herr Falke erkundigt sich nach der Umfahrt zum Aldi in Kritzow, da es gerade zu Ostern erneut 
zu einem Verkehrschaos kam. Herr Treumann erwiderte, dass Herr Seyfarth regelmäßig bei der 
Verkehrsbehörde diesbezüglich nachhakt. 

Herr Hermann berichtet, dass Herr Volkstädt (zuständig für die Aushänge) erst am 04.04.2024 
die Aushänge für die GVS erhalten hat. Ebenso berichten einige Gemeindevertreter, dass sie 
die Einladungen relativ kurzfristig erhalten. Herr Treumann nimmt den Hinweis auf, erläutert 
aber auch, dass die Postwege länger sind und oft auch noch kurzfristig TOP aufgenommen 
werden und somit eine längere Vorlaufzeit oft nicht möglich ist. Die Einladungen werden jedoch 
fristgerecht verschickt.  

 

 
 
 
 


